
Comité technique du 7 juillet 2022 

Bonjour à toutes et à tous, 

Nous, la CGT et son UGICT, avons l'habitude, lors de la préparation des comités 

techniques, et plus particulièrement en prévision de la rédaction de 

l'intervention préliminaire, de mettre dans une pochette l'ensemble des 

documents relatifs aux questions sociétales et syndicales nationales, régionales, 

départementales et locales du moment. Cela nous permet de les trier et de ne 

retenir que celles pour lesquelles des réponses peuvent être apportées au sein 

de cette instance, et celles qui impactent ou impacteront le quotidien de nos 

collègues. 

En ce moment, au-delà des impacts causés par la guerre en Ukraine, il s'agit 

bien des questions du pouvoir d'achat qui tourmentent le quotidien des 

français·e·s et bien évidemment, de nos collègues. 

Un taux d'inflation, qui devrait avoisiner les 7 % en septembre prochain, une 

augmentation d'à peine la moitié (3,5 %) de la valeur du point d'indice, 

l'augmentation de 1 € de la valeur faciale du titre restaurant, le maintien du prix 

des tickets d'accès aux restaurants adultes… vont-ils suffire à empêcher d'avoir 

une rentrée explosive sur l'ensemble du territoire national ? 

Au-delà de cette question relative au pouvoir d'achat, que l'ensemble des 

organisations syndicales vont évoquer, nous souhaiterions connaître votre 

positionnement sur la question de l'inconstitutionnalité de la loi dite des 1 607 

heures. Si tel était le cas, envisageriez-vous de rendre les 3,5 jours de congés 

dits extra légaux aux agents, et de revoir l'ensemble des OTT présentés à cette 

instance depuis le début de l'année ? 

Aujourd'hui, comme lors des deux derniers comités techniques, nous aurions pu 

évoquer le mal être au travail au sein de toutes les directions, tous les services 

de nos collectivités. Vous n’y avez pas répondu précédemment, pourquoi le 

feriez-vous aujourd’hui ? 

Ne voyez-vous pas que les agents ne font plus confiance, non seulement aux 

élus qui ne gèrent plus nos collectivités, mais également à l'équipe de direction 

qui explique comment le management doit être bienveillant tout en fermant les 

yeux sur des comportements plutôt dictatoriaux.  



Comment expliquez-vous que les premiers de corvées, que vous avez applaudis 

tous les soirs à 20 heures il y a encore peu de temps, manifestent devant l’Hôtel 

de Rennes Métropole le jour d’un comité technique sensé aborder leur nouvelle 

organisation du temps de travail ? 

Mais nous sommes à l’aube des congés d’été. Tout à chacun au sein de cette 

assemblée ne songe qu’à profiter de quelques moments de liberté loin du 

tumulte de la charge mentale liée aux missions des uns et des autres. Je 

souligne que je n’évoque pas la charge mentale uniquement d’une catégorie 

professionnelle, afin de ne pas subir le courroux d’une quelconque autre 

organisation syndicale. Mais n’oubliez pas que lors de vos congés, des agents de 

nos collectivités vont continuer à travailler, la semaine et les samedis et 

dimanches dans des conditions que vous n’accepteriez pas. 

Mais à quoi bon. 

Vous êtes arrivés à un point où vous ne comprenez que le rapport de force. 

Alors, nous, la CGT et son UGICT, nous serons là pour çà quand d’autres 

préfèrent mettre la tête dans le sable, ou (?) changer de poste avec la 

bénédiction de leur direction, ou encore continuer à pressuriser les agents.  

Profitez bien de vos congés d’été, la rentrée risque d’être rude. 

 

 

 


